



FEHLER MACHEN NUR DIE ANDEREN

Selbstbetrug leicht gemacht

„Ich war das nicht.“ Oder: „Es lag an den Umständen.“ Es gibt Menschen, die können einfach nicht zugeben, dass sie etwas falsch gemacht haben. Aber warum fällt es ihnen so schwer? Fehler zuzugeben ist immer schwierig. Denn Fehler sind bekannterweise nicht positiv behaftet. Wer Fehler macht, ist nicht perfekt. Aber ist denn überhaupt jemand perfekt? Gibt es jemanden, der überhaupt keine Fehler macht? Mit Sicherheit nicht. Und wenn es jemand über sich behauptet, dann weil dieser Mensch eigentlich Angst hat. Angst davor, das ideale Bild von sich selbst aufgeben zu müssen. Aber ist das nicht auch Selbstbetrug? Und ist Selbstbetrug nicht eigentlich viel schlimmer, als einen Fehler zuzugeben? Es gibt Menschen, die sind erleichtert, wenn sie einen Fehler gemacht haben und es kommt raus. Denn dann hören der Betrug und das Verstecken endlich auf.

Horizonte



August Vibert ohne Titel